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【司 会】 青野勉ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 中村仁委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「素晴らしき仲間」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

私がプラハを訪れたの

は今から２０年近く前のこ

とだったと思います。その

頃のプラハは日本人には

あまりなじみのない、よく

知られていない街でした。

その理由は第二次世界大戦後チェコとして、ソ連に組

み込まれ、「鉄のカーテン」で閉じられていたせいだと

思います。とにかく、情報、知識がありませんでした。 

 ところが行ってみると、「百塔の街」と呼ばれるほど、

立派なゴシック調の建造物が多いのです。それもその

はず、プラハは１４世紀ころからでしょうか、神聖ロー

マ帝国の首都としてパリに次ぐ華やかな街だったそう

です。「黄金の街」と呼ばれたそうです。さて、その古

都の街に温泉があるというので、私と友人のＡさん（男

性）の「二人組」は、「混浴」だというので(笑)は興味津

津で行ってみることにしました。 

ところが、そこは、温泉といっても屋内のプールの

ような感じでした。まず、第一にお湯の温度が低く、ぬ

るいのです。 第二に男女「混浴」といいますが、みな

さん水着を着用しています。第三に湯に浸って頭にタ

オルなどを載せて、「アア、いい湯だなあ」っていう人

は誰もいなくて、湯の中を歩いたり、泳ぐような素振り

の人もいます。あとはプールの縁に腰をおろすような

感じで、足などを浸して、談笑したりしています。ヨー

ロッパでは、温泉の出るところは、たいてい保養地に

なっているようですが、ここには特に体の悪そうな人

はいなくて、若い女性や中年の女性、子供たちが目立

ちました。ところで、私は事前にこの「混浴」、いや、

「温泉」のことを知っていたので、日本から水着を持っ

て行きました。私の友人は必ずそこに行くかどうか疑

問だったらしく、水着を持ってきていませんでした。男

用の海水パンツなど、その場の売店で買っても知れて

います。ところが、友人は本物の下着パンツで登場し

たのです。おろしたてのハデハデ模様入りのパンツで

すから、水着と言えば水着のように見えます。彼は、ド

ボンと温泉に飛び込んで、「お湯の中に入ってしまえ

ば、わからんわい」というような涼しい顔で若い女性た

ちなどを見やっています。この時私は、「この人は大

物だぁ」と感心（？）しました(笑) 

 ヨーロッパには、有名温泉がいくつかあるようですが、

すべて水着着用だそうです。実は、幕末の頃、日本に

やってきた西欧人は、日本人の正真正銘？の男女混

浴を見て、ビックリしたそうです。こんなに文化的に高

いレベルの日本人が「なぜ？なぜ？」と不思議に思っ

たと本国に報告していたそうです。さて、しからば全世

界の「混浴事情」はどうなっているのでしょうか。ヒマな

時に調べてみたいと思います(笑)･･･何か今日は、か

なわぬ「混浴」にこだわってしまったみたいですね(笑) 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん 

のんぴーり青山：木村さん、堀さん 

 

【挨 拶】 

◇紹介：カウンセラー：本間健一郎さん 

 

就活で忙しいとのことです。日本の免許を取りたいと

いっております。 

 

＜米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん＞ 

 

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願

いします。正月にさびしくないのかと本間母さんから

電話がありました。たくさんのロータリーのお父さんが

おります。卒論を提出しました。空手一級を取っていま

す、次に初段を受けます。新潟での就職を希望してい

ます。 

 



          

 

 

【伝 達】 

◇新年家族例会お祝い 

  

  

欠席の方へ  

五十嵐忠司さん、加藤大二さん、味方信彰さん 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志副委員長＞ 

 

本日のんぴーり青山商品のお渡し日です。 

 

＜雑誌委員会：野崎祐委員長＞ 

 

「ロータリーの友」紹介 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：後藤みき委員＞ 

 

 

 
五十嵐忠司さん 

ご長寿お祝いいただきました。ありがとうござい

ます。 

保科義則さん 

今日の日差しにつられました！まるでニコニコの

ようなので！ 

栗山清さん 

冬らしくない良い天気にめぐまれ季節感を失いま

す。 

青野勉さん 

先きの栄ある新年夜例会では米寿のお祝いをい

ただき本当に有難うさまでした。又妻の誕生祝に

フレンズさんからキレイな花を頂きました。特に

黄色いバラは圧巻でした。心よりロータリーに感

謝します。 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

 
 

◇･･･ 本日の出席率 ７５．９３％ 

２週間前メークアップ後  ９２．００％ ･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「栗山・野沢ガバナー事務所の思い出」  

 中川一広さん・河崎順昭さん 

  

次週１／３１例会は、卓話 

「２０１４年の株式相場見通し 

～日経平均株価は１８，０００円を目指す展開に～」  

大和証券株式会社 投資戦略部 副部長： 

壁谷洋和さんです。 


